
Здравствуйте, наши маленькие читатели! 

Мороз и ветер не дают возможности погулять? Не расстраивайтесь, ведь скоро всё изменится (до 
прихода весны осталось совсем немного). Мы тоже меняемся. И уже со следующего выпуска 
«Бабочка» станет значительно больше. Надеемся, она вам понравится.  
В заданиях прошлой недели сложного ничего не было. В ребусах были зашифрованы четыре птицы: 
ворона, дятел, сова и стрижи. Ответы на загадки: «пингвин» и «страус».  
Основное задание этой недели арифметическое. Вам нужно сосчитать, сколько снежинок попало в 
снежную круговерть. Обратите внимание, что снежинки представлены разных видов. И каждого вида 
их разное число (узнать которое помогут арифметические действия). Будьте внимательны и вы 
обязательно решите эту задачку, сложив полученные цифры. Не забудьте про наши традиционные 
загадки. Ответы принимаем в понедельник или во вторник по телефону 2-13-32.  
1. Угадай, кто ветром дует 
И над головой колдует? 
Смыв с волос густую пену, 
Сушат их все люди… 
2. Пол в квартире изучает, 
За порядок отвечает. 
Хоть имеет длинный нос, 
Он не слон, он… 

 Выпил, покурил, уснул и… задохнулся. 

Так начинается и заканчивается большинство историй о пожарах, в которых гибнут люди.  
22 января в дыму пожара задохнулся ещё один режевлянин, мужчина, 1946 г.р. По сообщению 
сотрудников отделения Госпожнадзора, гр. Б. проживал по адресу г. Реж, ул. Бобровская, 44. В ходе 
проверки стали известны обстоятельства, которые послужили гибели человека. Находясь у себя дома, 
в состоянии алкогольного опьянения мужчина уснул с сигаретой в руках. Непотушенный окурок упал 
на матрац, после чего произошло возгорание спальных принадлежностей. Дым, поваливший из дома, 
заметили соседи и вызвали пожарных. Чтобы доехать до места происшествия и потушить огонь, 
огнеборцам потребовалось 12 минут. Но, к сожалению, хозяина дома спасти не удалось. 
С начала года в Режевском городском округе огонь унёс жизни трёх человек. И пока не изменится 
отношение людей к собственной безопасности, список жертв пожаров будет неуклонно расти. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 Гуляй, студент российский! 

       

Для весёлого и интересного празднования Дня Татьяны и российского студенчества 25 января в зале 
центра культуры и искусств собрались режевские студенты. 
       Участникам – командам многопрофильного (РМТ) и строительного техникумов (РСТ) и 
уральского политехнического колледжа – предстояло выполнить немало оригинальных заданий. По 
ходу конкурса выяснилось, что с памятью, эрудицией, смекалкой и чувством юмора у наших 
студентов всё в порядке. Часто приходилось и импровизировать, с чем молодёжь, кстати, тоже 
отлично справлялась. Приятно, что зрители активно взаимодействовали с участниками, каждый 
конкурс и выступление поддерживались залом, что явно придавало уверенности находящимся на 
сцене. 
       Практически каждое испытание было основано на определённых исторических фактах, связанных 
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со студентами. По ходу одного из заданий, в котором зрители должны были отгадать, что изображают 
участники, выяснилось, что основные желания нынешних студентов – покушать, сдать сессию, ходить 
на дискотеки, быть любимыми, получить отсрочку от армии, купить машину, пожениться. В зале 
легко отгадали всё это (видимо, зрителям-студентам всё это тоже близко). С энтузиазмом взялись 
команды мастерить из газет шапочки, чтобы быть ближе к коллегам из Финляндии, которые отмечают 
день студента 1 мая и непременно ходят в белых студенческих фуражках. Соорудили немыслимо 
длинные «шпоры», расписали зубной пастой «пироги», показали чудеса памяти, запомнив почти всю 
прочитанную цепочку из незнакомых слов. Особенно порадовал танцевальный марафон, где студенты 
показали, что им не чужды канкан, ламбада, лезгинка, цыганочка, русские народные танцы. В пору 
было пуститься в пляс вместе с ними, что в принципе и сделали многие, оставшись на дискотеку.  
       В общем, день студента прошёл на позитиве и наверняка оставил у его участников приятные 
воспоминания. 
Арина АГАПОВА. 

       P. S. Кстати, победителей и проигравших в этот день не было. Как сказала Ирина Александровна 
Епифанова, начальник комитета по делам молодёжи, победили СТУДЕНТЫ! 

Из-за задержки средств «гибнет» подготовка к посевной. 

В понедельник, 25 января, на аппаратном совещании в администрации округа было рассмотрено 
немало важных вопросов. О некоторых из них читайте ниже. 
В адрес Госпожнадзора поступило 4 заявления о выдаче заключения о пожарном состоянии школ № 
28 (Ленёвское), № 8 (Останино), № 27 (Арамашка) и № 7. Оказалось, что есть нарушения. В 28 школе  
их 4 в 8 школе – 5 замечаний, в 27 школе – 18. На сегодняшний день в 7 школе все предписания уже 
выполнены. Главная проблема арамашковской школы – необходимость замены электропроводки, а на 
это требуются немалые средства. Д. Батищев предложил воспользоваться средствами из резервного 
фонда главы.  

Нужны кардинальные меры 
Остро стоит вопрос о наведении порядка на ул. Бажова, 15. Раньше там дежурили вахтёры, у которых 
были ключи от запасных дверей. Теперь же в случае, например, пожара, неизвестно, как люди будут 
выбираться из здания. К тому же, без какого-либо контроля в здании полный беспорядок. На 
совещании было озвучено, что теперь это похоже на общественный городской туалет, в душевые и 
туалеты на первом этаже даже заглянуть страшно и нужно срочно что-то делать. Было высказано 
мнение, что сейчас даже вахтёры вряд ли спасут ситуацию, нужно принимать уже более кардинальные 
меры, привлекая милицию или вневедомственную охрану. 

Состояние тяжёлое    
Обсуждалось состояние девочки, пострадавшей в ДТП 21 января. К понедельнику она была 
прооперирована, но находилась в тяжёлом состоянии. Специалисты центра медицины катастроф взяли 
этот случай на контроль. На сегодняшний день ребёнка отвезли в г. Екатеринбург. 

Денег мало или нет совсем 
Начальник управления сельского хозяйства, Павел Михайлович Саввулиди, отметил, что, к 
сожалению, 2010 год будет труден не только тем, что денег мало или совсем нет, но и тем, что идёт 
сокращение субсидий. Если ранее было 19 субсидий, 17 из которых касались нас, в этом году оставили 
4. К тому же убрали один из самых благоприятных видов субсидий – технический, это придаёт 
сельскохозяйственным предприятиям экономическую заторможенность. Ситуация осложняется ещё и 
тем, до сих пор не получены за сентябрь, октябрь, ноябрь 2009 и январь 2010 года даже те субсидии, 
которые были оставлены. Из-за задержки средств от государства «гибнет» подготовка посевной 
кампании. Успокаивает то, что у нас неплохая кормовая база и надои молока идут с опережением 
показателей прошлого года.  
Арина АГАПОВА. 

  



Мы ждём новых авторов. 

Сегодня на нашей страничке мы подводим итоги конкурса «Смена молодаЯ+». Его участниками стали 
школьники и студенты режевского округа, которым небезразлично то, что происходит вокруг. Именно 
благодаря нашим юнкорам, их активной жизненной позиции, молодёжная страничка пользуется 
популярностью среди самой молодой читательской аудитории газеты «Режевская весть».  
Многие из ребят, лишь раз попробовав себя в качестве журналиста, до сих пор остаются с нами. Со 
страниц газеты они говорят о том, что волнует и занимает умы современной молодёжи, поднимают 
проблемы наркомании, взаимоотношений подростков, повального увлечения компьютерами и 
Интернетом, рассказывают о досуговых предпочтениях тинейджеров. Они уверены – их слышат, 
читают и знают. Стоит ли говорить, что в рамках странички «Я+», которая выходит раз в месяц, 
нашим корреспондентам скоро стало тесно. Их публикации стали выходить в разных выпусках газеты. 
Проанализировав присланные на конкурс материалы, жюри приняло решение наградить самых 
активных и перспективных «сменщиков», учредив для этого несколько номинаций. «Открытие года» - 
этой номинации удостоен Денис Сурнин, знакомый читателям под псевдонимом DenIZ. В номинации 
«Потрясение года» победителем стал Антон Жигулич (он же Каин Виверн), студент РСТ. 
Оригинальность мысли и стиля отличают его работы. «Надеждой года» названа ученица школы №1 
Милана Подкина. Милана только пробует свои силы в журналистике, но чувствуется, что в ней 
заложен большой потенциал. За «Самые актуальные молодёжные материалы» награждена Анастасия 
Савельева, одиннадцатиклассница школы №1. Название номинации говорит само за себя. Круг тем, 
которые освещает Настя, широк и интересен молодёжи. «Многолетнее успешное сотрудничество» - 
так звучит номинация, победителем которой стала Мария Игитханян, ученица школы №3. Машу 
выделяют ответственность, серьёзный подход к делу, оперативность в поиске информации. В 
номинации «Дебют года» мы решили отдать победу Никите Агафонову, ученику школы №46 п. 
Озёрный. В своём материале «Хорошее изобретение?» он начал разговор на тему пользы и вреда 
компьютеров. Эти ребята получили не только призы от редакции газеты «Режевская весть». С каждым 
из них заключён договор о сотрудничестве. 

       И это ещё не всё. Поиск молодых кадров продолжится в 2010 году. Нам необходим свежий взгляд 
на проблемы молодёжи. «Смена молодаЯ+» ждёт новых авторов. Также в конкурсе смогут принять 
участие редакции школьных и студенческих изданий. Наш адрес по-прежнему: г. Реж, ул. 
Красноармейская, д. 5, e-mail: gazetarv@mail.ru. Тел. 2-15-85. До встречи в феврале! 
Оксана. 

 Книга примет. 

Примет – хранителей мудрости наших предков – на свете великое множество. В их основе лежат 
магические и мифологические представления древних об окружающем мире. Поступившая в 
центральную библиотеку «Большая книга примет» представляет собой обширную коллекцию из 
мировой сокровишницы примет и содержит огромное их количество – на все случаи жизни. Приметы 
денежные и на здоровье, не к добру и к счастью, свадебные, дорожные, на детей, на подарки и на 
погоду, на растения и животных… Словом, на страницах этой книги вас ожидает уникальное 
путешествие в удивительный мир народного провидения. 
С. СТЕПАНОВА. 

 КОРОТКО. 

Радио не отключают 
С вопросом о том, почему не работало радио в районе Вокзал и 7 ветров, в «Р. В.» обратились 
читатели из общества инвалидов по зрению. Они обеспокоены, что радио не будет работать вообще.  
Для того, чтобы разобраться в ситуации мы обратились к заместителю начальника режевского цеха 
электросвязи Сергею Константиновичу Бажину: 
- Отключать радио на Вокзале и на 7 ветрах никто не собирается, но случаются аварийные ситуации. 
Так, на одном из участков на 7 ветрах в этом месяце был вырезан кабель, поэтому около трёх дней 
услуга была недоступна. На Вокзале же был повреждён провод, и из-за сильных морозов ремонтные 
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работы не могли быть проведены моментально, так что радио также не работало примерно 2 дня. 
Сейчас все неполадки устранены, и радио работает без перебоев. 

Спасибо за иордань 
Жители с. Клевакино говорят огромное спасибо своим односельчанам Валерию Малыгину, Сергею 
Чепчугову и Михаилу Клевакину за подготовку иордани к Крещению. Именно они сделали прорубь, 
расчистили дорогу к ней и провели свет. Так что, благодаря ним, все желающие смогли в этот день по 
традиции искупаться в иордани или посмотреть как окунаются другие. Вот и получился настоящий 
праздник! 

Нескучные выходные 
В нынешний уик-энд Центр культуры и искусств приглашает сразу на два интересных мероприятия. 
30 января в 17.00 пройдёт пятый этап шоу «вРЕЖь SUPER-STAR». Как можно догадаться из названия 
– «В каждом маленьком ребёнке», на этот раз участники должны будут исполнить детские песни. У 
какой из команд это получится лучше, и кому на этот раз достанется «чёрная метка» узнаем сегодня. 
В воскресенье, 31 января, в 14.00 с музыкально-поэтической программой выступят исполнительницы 
из Екатеринбурга. Это Анна Аксёнова, автор и исполнитель, руководитель бард клуба и Светлана 
Надь, поэт, член союза писателей, руководитель издательского дома «Поэтический марафон». 
Арина АГАПОВА. 

Материнский капитал поможет. 

С каждым годом сумма материнского капитала только растёт, оказывая существенную поддержку 
семьям, решившимся на рождение ребёнка. По информации, предоставленной управлением 
Пенсионного фонда в г. Реже, за 2009 год к ним поступило 488 заявлений о выдаче материнского 
капитала. В тридцати случаях он был направлен на погашение ипотечного кредита. Обращаем 
внимание, что с 1 января 2010 года размер материнского капитала увеличен с 312162,5 рублей до 
343378,8 рублей. Использовать его по-прежнему можно в трёх направлениях: на улучшение 
жилищных условий, на образование детей либо на формирование накопительной части трудовой 
пенсии матери. Также каждая мама может получить единовременную выплату в размере 12000 
рублей. Этим правом уже воспользовались 670 режевлянок. До 30 марта заявление на получение 
единовременной выплаты могут написать женщины, родившие ребёнка в октябре-декабре 2009 года. 
Важно не забыть об этом, полностью посвятив себя ребёнку. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Удача любит смелых. 

      Если мы не возьмёмся за политику, 
                                                        Политика возьмётся за нас… 
       Мы живём в том мире, где постоянно приходится совершать выбор, будь то поход в магазин за 
продуктами питания, в центр техники за тем же телевизором и так далее. Особенно важным считаю 
выбор в политике. Голосование на выборах является неотъемлемой частью жизни культурного 
общества, во многом определяющим будущее. А наше будущее создаём мы - нынешняя молодёжь. 
Сегодня в рубрике «ЗнакомьсЯ+» интервью с одной из ярких представительниц молодого поколения, 
студенткой отделения «Правоведение» Режевского строительного техникума, активисткой 
действующего на базе РСТ политклуба Любовью Каргаполовой. 
       - Признайся, ты решила стать юристом по призванию? 
       - Я хочу нести людям добро, помогать им, делать мир лучше. Профессия, которую я выбрала, даёт 
возможность бороться с несправедливостью. Может, мои рассуждения немного наивны, но я верю: 
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решимость и стремление дадут свои результаты. 
       - Расскажи о себе, чем занимаешься, ближайшие планы… 
       - Учусь в РСТ, активно участвую в политической жизни техникума, являюсь кандидатом на пост 
Президента политклуба. В марте у нас пройдут выборы. 
       - Твой основной жизненный принцип? 
       - Не стоит бояться, что не получится, будьте уверены в себе, и всё образуется! 
       - Если бы ты стала президентом страны, что бы ты сделала в первую очередь? 
       - Не знаю, но уверена, что когда-нибудь буду точно знать ответ на этот вопрос. Скорее всего, 
больше внимания я бы уделила молодёжной политике. Для развития перспективной части общества 
должны создаваться все условия. 
       - Какое у тебя отношение к избирательному праву? 
       - Положительное. МЫ выбираем тех людей, кому доверяем, кто достоин, за кого не жалко будет 
чем-то пожертвовать. И от них много зависит. Это должны быть достойные люди. 
       - И пожелание всем нашим читателям на прощание. 
       - Не бойтесь, дерзайте, удача любит смелых! 
DenIZ, 
человек с активной жизненной позицией. 

 На приём к депутату. 

Приём избирателей проводят депутаты Режевской Думы: 
2 февраля с 17.00 до 19.00 час.: 
в ЦКИ – Гармс Андрей Яковлевич от избирательного округа №2, 
в ДК «Горизонт» – Деева Татьяна Александровна от избирательного округа №4; 
3 февраля: 
с 17.00 до 19.00 час. в ЦКИ – Бачинин Николай Аркадьевич от избирательного округа №1, 
с 11.00 до 13.00 час. в с. Ленёвском – Голендухин Сергей Иванович от избирательного округа №5. 

 Неблагоприятные дни февраля. 

       По данным доктора медицинских наук профессора В. Хаснулина, критическими (трудными) 
днями, в которые возможны резкие изменения соотношения погодных и других геофизических 
факторов, в феврале будут: 3, 8, 13, 17, 18, 22 и 28 числа. Примите профилактические меры. 

Нечего на зеркало пенять… 

      Деятельность любого предприятия и его перспективы устойчивого 
существования зависят не только от умелого руководства и грамотных работников, но в том числе от 
заказчика. Нет заказчика (потребителя) – нет и завода или предприятия, оказывающего услуги 
населению. Но когда заказчик отказывается оплачивать предоставленные ему услуги, предприятию 
тоже сложно работать стабильно и качественно. 
       Всем понятно, что, покупая товар в магазине, мы в первую очередь обращаем внимание на его 
стоимость и качество, а уж после интересуемся потребительскими свойствами и гарантийными 
обязательствами (если это вещь длительного пользования). Казалось, покупая товар или услугу, 
потребитель тем самым поддерживает субъекта, производящего этот товар, таким образом 
предприятие развивается. Это идеальная схема, но в жизни всё по-иному. 
       Зачастую клиенты, заказывая услугу, не интересуются способами её оказания, отсюда вытекают 
необоснованные претензии о стоимости услуги и её качестве. 
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       Бесплатными для потребителя бывают только благотворительные мероприятия, ну или (кому что 
больше нравится) сыр в мышеловке. Поговорку «Клиент всегда прав» выдумал невежественный 
клиент, который решил, что весь мир вертится только вокруг него – сужу об этом, основываясь на 
личном опыте. Моё предприятие занимается оказанием услуг по ремонту бытовой техники и 
электроники. Общаться приходится с разными людьми (справедливости ради нужно заметить, что и у 
нас бывают ошибки). 
       Как пример: некий клиент П. сдал в ремонт музыкальный центр «PHILIPS» и указал на дефект, 
который его волнует. Мастер определил неисправность и выполнил ремонт, указав его стоимость. 
После выдачи музыкального центра клиент вернулся вновь и сказал, что дефект не был устранён. 
Проведя повторное обследование музыкального центра, мастер заявленный дефект не обнаружил. 
Однако же клиент П. настаивал на полном возврате уплаченных средств. В ходе разбирательств 
мастерская предложила вернуть часть денег (за вычетом стоимости проведённой диагностики). В 
конечном итоге переговоров деньги, заплаченные клиентом, мастерская вернула в полном объёме. 
Однако сделано это было потому, что нам наше спокойствие дороже. А отсутствие невежественного 
клиента, который решил, что земля вращается вокруг его личности, совсем не огорчает. 
       Не стоит думать, что сотрудники мастерских во всех ситуациях считают себя правыми. 
Ошибаемся и мы, за что готовы отвечать, делая это быстро и без больших потрясений для клиентов и 
для себя. Дела судебные – это для нас одна из сторон деятельности мастерской. Но мы к ним готовы, 
поэтому ведём себя осторожно, разбирая конфликтные ситуации. А агрессивный и невежественный 
потребитель (если он таковой) считает, что суд – это карательный орган, который ставит обидчика на 
колени и бьёт палкой. 
       Чтобы довести дело до суда, нужно иметь представление, во что это выльется. В ноябре 2009 года 
мы попытались это выяснить. Но сначала предыстория: в начале октября к нам обратилась гражданка 
Г. с проблемой неисправности стиральной машины. Заявку оформили по телефону, и в назначенный 
день механик пришёл к клиенту. Но дверь ему не открыли, сообщив, что мастер не нужен. Клиенту по 
телефону и заказным письмом сообщили, что он обязан оплатить вызов механика на том основании, 
что нас не предупредили об изменившихся обстоятельствах. В ответ был получен отказ. 
       Обратившись к адвокату, мы получили расклад всех судебных затрат, взвесили все обстоятельства 
и отказались от своего первоначального решения. Тем не менее неприятный осадок от общения с 
клиентами подобного рода остался. 
       Свою статью я начал с того, что многое зависит от заказчика: его платёжеспособности и 
нравственных устоев. Невежа и хам получает в итоге тот сервис, тот товар и ту услугу, за которую 
заплатил. Проявляя терпимость и уважение по отношению друг к другу, мы сделаем свою жизнь 
проще и благополучнее. Я убеждён, что добропорядочных людей всё-таки больше (и среди них есть 
как получатели услуг, так и те, кто эти услуги предоставляет). 
О. САВИН.    

НОН-СТОП. 

       31 января 1340 года скончался внук Александра Невского Иван Калита, при котором расцвело, 
стало богатым и влиятельным Московское княжество. Днём ранее, но уже в 1730 году в возрасте 15-ти 
лет скончался царь Пётр II Алексеевич, после чего на престол взошла императрица Анна Иоанновна. 

       145 лет назад в США было отменено рабство негров. И в этот же день 134 года назад в Америке 
началось насильственное переселение в резервации индейцев – коренных жителей страны. Довольно 
интересное совпадение, не так ли? 

       31 декабря 1924 года 2-ой съезд Советов СССР утвердил первую Конституцию СССР. 

       Завтра – день памяти святителей Афанасия Великого и Кирилла. В народе говорили: пришёл 
Афанасий-ломонос – береги щёки и нос.  

       Что делать, если зимой чувствуешь себя отвратительно, потому что без конца мёрзнешь? Это 
актуальный вопрос для всех, ведь плохое самочувствие, похоже, закончится только в апреле. 



       Если ты всё время мёрзнешь, пора заняться своим здоровьем. Повышенная чувствительность к 
холоду связана с понижением выработки гормонов щитовидной железы и надпочечников. Ещё одна 
возможная причина – проблемы с сосудами. 

       Массаж стоп и кистей рук согревает мгновенно, помогая справиться с такой неприятностью, как 
холодные и влажные руки. 

       Выбирай согревающие напитки, и это совсем не кофе-чай. Гораздо эффективнее напитки со 
сладкими пряностями: имбирный чай, чай с кардамоном, гвоздикой, корицей, мускатным орехом. 

 Открытое письмо главе Режевского городского округа Д. Батищеву. 

Уважаемый Дмитрий Дмитриевич! 
23 октября 2009 года вышло постановление администрации Режевского городского округа за №2255 
«Об оптимизции расходов в органах местного самоуправления Режевского городского округа» и 
поступившее в управление образования почему-то лишь 8 декабря 2009 года без Вашей подписи, 
контроль за исполнением которого возложен на заместителя главы по экономике и труду А. 
Водолеева. 
Из названия постановления логично было бы предполагать, что сокращения коснутся всех органов 
муниципальной власти пропорционально, но в постановлении упоминаются лишь территориальные 
управления (поясняю для неискушённых читателей – это сельские администрации в прошлом), в 
которых сокращению подлежат 8 ставок сторожей, 4 ставки водителей, 2,5 ставки уборщиц, 1 ставка 
инспектора, 0,5 ставки секретаря. Управление образования: 1 ставка ведущего специалиста, 1 ставка 
специалиста I категории, 0,5 ставки завхоза, 1 ставка старшего инспектора. Управление городским 
хозяйством: 1 ставка главного специалиста (а вместо неё вводится 1 ставка старшего инспектора), 1 
ставка водителя и 0,5 ставки инспектора. 
Исходя из этого, прошу Вас ответить через местные газеты на следующие вопросы: 
1. По постановлению получается, что у нас больше нет других органов местного самоуправления, 
таких как администрация РГО, Режевская Дума, управлений здравоохранения, культуры, финансового 
и т. д. Какая «оптимизация» и когда прошла в этих структурах, имеется в виду период Вашего 
руководства? А может, для них есть другое постановление, только для «внутреннего пользования»? 
2. По каким нормативным документам определяется число муниципальных служащих в той или иной 
территории и методика «распределения» по органам управления? Хотелось бы увидеть их 
напечатанными в «Режевской вести» и «Новостях Режа» (можно считать официальным запросом). 
3. Какая «оптимизация» предполагается на доставке иногородних работников администрации? 
Утверждениям, что «они ездят на свои», здравомыслящие избиратели не верят и не поверят никогда. 
4. Разве не разумнее было бы в постановлении прописать, какому управлению и на сколько нужно 
сократить расходы, а уж они в пределах своей компетенции приняли бы более гибкие решения по 
кадровым вопросам в соответствии с законодательством, разделяя тем самым с Вами ответственность 
за решение болезненных для работников вопросов? 
5. В Вашей речи часто звучит выражение «разберёмся!». Хотелось, чтобы Вы побыстрее разобрались 
со своими (и Ваших замов) ошибками и действительно начали экономию бюджетных средств (наших 
общих средств всех жителей района), прежде всего начиная со своей администрации, штаты которой 
непомерно «раздуты» уже в Вашу бытность. 
Кризисная ситуация в экономике и финансах диктует одну непреложную истину: либо мы все вместе 
разумно сократим расходы на содержание всех структур, а не выборочно, и достойно доживём до 
лучших времён; либо нас всех ждут непростые времена и напряжение в обществе. А «экономия» 
только на бесправных сторожах, техничках, водителях и послушных специалистах и инспекторах не 
принесёт Вам «политических дивидендов» и улучшения ситуации с бюджетом, а скорее, наоборот. 
В. ГОЛЕНДУХИН, 
председатель Режевской ГО профсоюза работников народного образования и науки РФ. 

       От редакции. Данное письмо было направлено в администрацию РГО. Но, к сожалению, на 
момент подготовки этого номера ответа ещё не поступило. 

 



 Отличные финиши. 

16-17 января в Верхней Салде проводился кубок Урала по лыжным гонкам среди ветеранов. 
Режевские спортсмены в очередной раз подтвердили своё мастерство и высокий профессиональный 
уровень, показав отличные результаты. Татьяна Борисова вновь не оставила никому шансов на победу, 
лидировав среди женщин в возрастной группе 50-54 года. Вторыми финишировали Наталья Стригина 
(категория 40-44 года) и Любовь Прокофьева (55-59 лет). Среди мужчин пятыми по результативности 
в своих возрастных категориях стали Анатолий Голендухин (55-59 лет) и Вадим Попов (65-69 лет). 
Зима нынче выдалась довольно снежная, поэтому, уверена, у режевских лыжников впереди немало 
хороших стартов и ещё более замечательных финишей. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

Погода в Реже. 

Суббота, 30 января 
Облачно, вероятны осадки. Температура воздуха днём минус 17-19 градусов, ночью с 30 на 31 января 
– минус 16-17 градусов. 

       Воскресенье, 31 января 
Облачно, вероятны осадки. Температура воздуха днём минус 12-13 градусов, ночью с 31 января на 1 
февраля – минус 11-12 градусов. 

       Понедельник, 1 февраля 
Облачно, вероятны осадки. Температура воздуха днём минус 13-15 градусов, ночью с 1 на 2 февраля – 
минус 19-22 градуса.  

 Путь в будущее. 

К написанию этого материала меня подтолкнули результаты исследования, опубликованные в одном 
издании, которые показали, что  молодёжь в России сегодня аполитична. Судите сами, в выборах 
участвуют менее половины молодых россиян. Неужели большинству безразлично, «что же будет с 
Родиной и с нами»? 
А ведь молодёжь сейчас – это самая динамичная, активная, социомобильная часть общества; главная 
сила в созидании настоящего и будущего. Но, к сожалению, эта мощная сила по факту не участвует в 
политической жизни страны. Обидно. 
Будучи членом политического клуба «Молодой избиратель» РСТ, я задалась целью выяснить, так ли 
это на самом деле и какова политическая активность студентов и молодых сотрудников техникума. 
Мы  совместно с руководителем клуба М. Киселёвой провели различные социологические 
исследования. Результаты опросов любопытные. Так, выяснив степень доверия респондентов к 
выборам в целом, мы пришли к выводу, что 27% опрошенных считают результаты выборов заранее 
спланированными. Большинство молодых избирателей всё-таки верят, что всё по-честному. Однако 
мнение молодёжи по поводу того, может ли их участие в выборах повлиять на дальнейшую жизнь и 
изменить её в лучшую сторону, в основном отрицательное. Лишь чуть более 20% опрошенных 
настроены позитивно. 
Думаю, происходит это потому, что государство по большей части отстранено от политического 
просвещения молодёжи и решения её проблем. Очень часто неопытная молодёжь становится объектом 
манипуляций нечистоплотных политиков, в результате чего чувствует себя обманутой и не хочет 
повторять свой опыт политического участия. В этом свете закономерны данные исследования 
«Пойдёте ли вы на выборы?», которые наглядно демонстрируют общее настроение молодых 
режевлян. «Нет» ответили 51% респодентов, «да» – 49%. 
Я отношусь к меньшинству. И как представитель молодого поколения, считаю, что наше активное 
участие в выборах – это залог будущего России. В перспективе нам предстоит жить в этой стране и 
продолжать то, что строилось веками. Пора становиться самостоятельными, превращаться из 
капризных потребителей в тех, кто создаёт и участвует в общественной жизни. Вряд ли это будет 



скучно. Ведь каждый сможет проявить себя. Молодёжь должна голосовать – это моя позиция. 
О. СОБОЛЕВА.. 

 Реж глазами губернатора. 

        

  28 января Реж посетил губернатор Свердловской области А. Мишарин. 
       Губернатор побывал на Режевском механическом заводе, где осмотрел литейный цех, 
ознакомился с готовой продукцией. Он, в частности, высказал мнение, что при относительно 
небольших вложениях средств на модернизацию литейки завод сможет выпускать продукцию, которая 
востребована на соседнем Буланашском механическом заводе. 
       Затем А. Мишарин провёл совещание в администрации РГО. Он отметил, что в Реже растёт объём 
розничной торговли, хотя зарплата ниже средних областных показателей. Снижается объём налогов. 
Непонятно, в чём причина такого несоответствия. 
       Д. Батищев высказал претензии к депутатам Режевской Думы, которые не пропускают некоторые 
важные инициативы. В частности, речь идёт о строительстве сельскохозяйственного рынка и 
торгового центра. А созданию ТСЖ препятствует УК «Гавань». 
       А. Мишарин посоветовал разобраться с этим коммунальным предприятием, а также с причинами 
низкой собираемости коммунальных платежей. В Реже этот показатель самый низкий по области – 
менее 60 процентов. 
       Губернатор обратил внимание и на то, что тарифы на тепловую энергию в Реже непомерно 
высоки, и обещал задать вопрос председателю Региональной энергетической компании, как 
сформированы эти цифры. 
       В Реже самый высокий в области уровень безработицы. А. Мишарин решил, что виноваты в этом 
депутаты, ведь состав Думы состоит в основном из руководителей предприятий. Кто как не они 
отвечают за создание рабочих мест. 
       - Хотел бы с ними пообщаться, - заметил А. Мишарин. 
       Но согласно протоколу встречи депутаты не присутствовали на ней, хотя желание такое у них 
было. 
       А. Мишарин посоветовал вернуться к проектам строительства рынков, отвергнутых депутатами. 
       Он обещал выделить 28 миллионов, недостающих для завершения строительства школы в 
Озёрном, и 9 миллионов – для ремонта здания бывшей школы №19, где будет размещён детский сад. 
       В целом по итогам поездки губернатор сделал вывод, что у Режа есть возможности для развития. 
Он дал положительную оценку деятельности главы и посоветовал прекратить междоусобицу в 
структурах власти РГО. 
Людмила НИКОНОВА. 

Рождение КВН. 

Проблема досуга молодёжи существовала всегда. И в разные времена по-разному отдыхала молодёжь. 
Раньше, до революции (это мы знаем из литературы, фильмов, рассказов наших родителей), молодые 
люди отдыхать умели. Были посиделки в праздничные вечера с песнями, с танцами, которые 
организовывали сами парни и девчата. В советское время стали появляться и другие развлечения: 
кино, художественная самодеятельность, чтение и т. д. 
Листая старые газеты в читальном зале центральной библиотеки, заинтересовалась двумя заметками. 
В них говорится о такой форме отдыха молодых, которая стала снова интересной в наше время – это 
соревнования весёлых и находчивых. «Режевская весть» регулярно освещает борьбу интеллектуалов, 
что проходит сейчас у нас в городе. 

http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/january/30/18_1_2.jpg�
http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/january/30/18_2_2.jpg�


Клуб весёлых и находчивых на никельзаводе, как пишет Ю. Алексеев в газете «Правда коммунизма» 
за 12 декабря 1965 года, «появился по инициативе комитета комсомола завода, и от роду ему всего 
несколько дней». Соревнование двух команд – «Барабан» (сушильно-дробильный цех) и «Буфер» 
(шихтово-железнодорожный цех) – началось с представления команд, которые отличались формой, 
эмблемами и, конечно, сочинёнными песнями, стихами, юмором. Серия остроумных вопросов друг 
другу, целый ряд конкурсов самых находчивых, самых внимательных, самых весёлых. Кроме того, 
учитывалась активность болельщиков каждой команды и остроумность капитанов. Победила команда 
«Барабан» (капитан Аркадий Артемьев), самым остроумным и находчивым признан Н. Закиров. 
«Вечером остались довольны все», - пишет Ю. Алексеев. 
Об интересном субботнем вечере в средней школе №1 мы узнаём из заметки Л. Яранцевой в газете 
«Правда коммунизма» за 22 декабря 1965 года. В школе прошёл конкурс команд из клуба весёлых и 
находчивых. «Из актового зала доносится музыка. Перед началом занятия клуба… математический 
концерт. Звучат стихи и песни о логарифмической линейке, числе «пи», теории Виста и даже о 
квадратном уравнении… Но вот ведущие объявляют о начале соревнования команд старшеклассников 
«Икс в десятой степени» и «Косинус десяти». Их оружие – смекалка, находчивость, юмор. Их девиз – 
«Шем», что означает – «шевели мозгами». А задания самые разные: извлечь квадратный корень, 
сочинить научно-фантастический рассказ… Задания из математики, физики, астрономии, искусства… 
Волнуются участники, волнуются их болельщики, шлют записку в критический момент своим 
кумирам: «Математики, спасайте положение!.. хотя бы музыкой!» И вот последний вопрос В. 
Кузнецова («Икс в десятой степени») В. Щербакову («Косинус десяти»). С серьёзным видом он крутит 
пластинку на кольце: «Что это такое?» В. Щербаков за 30 секунд не может найти достойный ответ. А 
ответ, оказывается, прост: «Чем бы дитя ни тешилось, лишь бы не плакало». Но в отношении КВН 
высказывание «Чем бы дитя ни тешилось» не подходит. КВН – это смекалка, острый юмор, умение 
разбираться в «текущем моменте». Недаром соревнования такого рода интересны были молодым 
людям раньше и остаются интересными и сейчас. 
Л. СОСКОВА. 

 Молодёжь – это настоящее! 

       Многие говорят, что в наше время молодёжь пассивна. Это утверждение можно оспорить. Вы 
представляете, сколько энергии нужно, чтобы всю ночь тусить на дискотеках или ловить снежную 
волну на сноуборде? Но не об этом речь. Политически активная молодёжь в  наше время на вес золота. 
       Полгода осталось до окончания работы Режевской детской Думы второго созыва. Что удалось 
осуществить политически активной молодёжи нашего округа, и что ещё предстоит сделать? Об этом 
мы побеседовали с куратором Режевской детской Думы, социальным педагогом центра внешкольной 
работы Людмилой Михайловной Котельниковой. 
       По словам куратора, прошлый год для депутатов РдД выдался успешным. В первой половине 2009 
года были проведены акция «Семья - главное чудо света», городской тур конкурса «Тинейджер- 
Лидер». На вторую половину года планировалось несколько мероприятий. Но, к сожалению, в виду 
погодных условий и эпидемий гриппа их пришлось перенести. 
       Осложнил работу детской Думы экономический кризис: денег на финансирование 
катастрофически не хватает. Только благодаря поддержке Режевской избирательной комиссии удаётся 
держаться на плаву. 
       С первых дней создания у РдД была проблема с  депутатами, проживающими в селе. Им сложно 
добираться до города, поэтому полноценно участвовать в работе Думы они не могут. Другая 
сложность связана с занятостью юных депутатов. Почти все учатся в 11 классе, впереди ЕГЭ, а значит, 
репетиторы, дополнительные занятия, всего не перечесть, учёба непременно на первом месте. И при 
всём этом некоторые из них находят и время, и силы, а главное – желание работать. Это Ксения 
Алтынова, Ксения Аланго, Ольга Томилова, Константин Анохин, Алексей Веселов, Анжела Янко, Яна 
Шипуль. Также раз в месяц на базе ЦВР проходят занятия школы молодого политика. Там ребята не 
менее активны. 
       -  Я уже «подсмеиваюсь» над депутатами, - говорит Людмила Михайловна, -  мол, смотрите, как 
бы вас раньше времени не вытеснили. Как правило, они мне отвечают: «Это очень хорошо, что они 
такие предприимчивые, шустрые,  наравне с нами работают - будет нам достойная смена»… Выборы 
третьего созыва не за горами, в октябре 2010 года.  
                А сделать ещё предстоит многое. Депутаты решили внести в план работы кое-какие 



поправки. Они пересмотрели документы, добавили изменения  в Устав и регламент РдД. Помимо 
традиционных мероприятий  будет проведён молодёжный форум «Вперёд, молодёжь!», на который 
съедутся ребята из других городов Свердловской области, чтобы обобщить опыт работы в сфере 
молодёжной политики. Затем пройдёт «Лидер-2010». Это конкурс, который будет проводиться среди 
старших учащихся города и района. С его помощью будет выявлен самый активный молодой человек. 
       - Надеемся, что у нас всё получится, ведь мы не одни, нас во всём поддерживают директор ЦВР Н. 
Якимова, зам. директора Н. Агеева, ведущий специалист управления образования И. Кузьмина. 
Хотелось бы, чтобы активной молодёжи в нашем городе стало больше, и её энергия использовалась 
только в благих делах. Я убеждена, что молодёжь - это не будущее, это настоящее! - сказала 
напоследок Л. Котельникова.  
Н. САВЕЛЬЕВА.  

 Такие взносы незаконны. 

Артёмовским отделом управления Роспотребнадзора по Свердловской области в четвёртом квартале 
2009 года проведены две плановые проверки хозяйствующих субъектов, занимающихся 
предоставлением платных образовательных услуг населению на территории Режевского городского 
округа, в частности, подготовкой водителей различных категорий. 
В ходе проведённых проверок установлено, что хозяйствующие субъекты, занимающиеся 
предоставлением платных образовательных услуг, допускают нарушение прав потребителей на 
получение необходимой и достоверной информации о реализуемой услуге. В частности, до 
потребителя не доводится путём размещения в удобном для обозрения месте информация о стоимости 
образовательных услуг, о порядке приёма и предъявляемым к поступающим требованиям, о форме 
документа, выдаваемого по окончанию обучения. В договорах на оказание платных образовательных 
услуг отсутствуют обязательные сведения о сроках их оказания. Также были установлены случаи 
ущемления прав потребителей. В частности, при заключении договоров на оказание платных 
образовательных услуг одним из пунктов договора на гражданина незаконно возлагалась обязанность 
вступить в члены первичной организации РОСТО и оплатить вступительный взнос в размере не менее 
одной тысячи рублей. 
По всем выявленным нарушениям возбуждены дела об административных правонарушениях, по 
результатам которых виновные привлечены к административной ответственности в виде штрафа. Все 
указанные замечания, выявленные в ходе проверки, устранены. 
А. СЛИПЧЕНКО, 
зам. начальника Артёмовского территориального отдела управления Роспотребнадзора по 
Свердловской области.   

 Успешный дебют, творческое начало. 

       

 Семейная политика – одно из основных направлений деятельности режевского комитета по делам 
молодёжи. И в прошлом году стараниями его сотрудников городу было подарено немало хороших 
мероприятий, праздников, конкурсов, где принимали активное участие семьи Режевского округа. 2010 
год начали с успешного дебюта: впервые организованный фестиваль семейного творчества собрал 9 
семей-участников, таких разных, но по-своему успешных и талантливых. 
       Минины, Даниловы, Овчинниковы, Ермаковы, Романовы, Жалнины, Мокроносовы, Газизовы, 
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Климовы – каждая семья пришла на фестиваль не с пустыми руками, представив своё видение того, 
чем можно заниматься в свободное время. 
       В семье Дмитрия и Елены Мининых подрастают трое детей: Данил, Алёна и Маша. Впрочем, 
каждый из них – уже вполне сформировавшаяся личность со своими интересами. Данил увлекается 
оружием, моделированием которого он и занят на досуге. На фестиваль мальчик принёс 
уменьшенную, но очень точную копию арбалета, собранную самостоятельно. И это не единственный 
экспонат в оружейной коллекции Данила. Его сёстры также заняты моделированием, но уже одежды. 
Что интересно, активную помощь в этом деле им оказывает папа. Придуманные девочками и сшитые 
Дмитрием Мининым костюмы не так давно были представлены на показе в ЦВР «Чайка». 
       То, что у Натальи Даниловой золотые руки, стало понятно при одном взгляде на их столик. 
Вязаные платьица, костюмчики, сарафанчики восхищали своим изяществом. И не приходится 
сомневаться, что маленькой Юлечке во всём этом очень комфортно, а Анатолий очень гордится своей 
женой. 
       Настоящим детским царством так и хочется назвать презентацию семьи Ермаковых. Казалось, всё, 
чем можно занять ребёнка, ими было испытано. Сын Марины и Сергея, Дмитрий, очень любит лепить 
из пластилина, но ещё вместе с мамой они рисуют (в том числе витражными красками по стеклу и 
специальными красками по ткани), клеят, сооружают поделки из солёного теста, увлекаются 
вышивкой. Стол Ермаковых был буквально заставлен плодами совместного труда, привлекая 
всеобщее внимание. 
       В семье Овчинниковых балом правит музыка: ею увлечена как прекрасная половина (мама 
Эльвира и дочка Эмилия), так и сильная (папа Илья с сыном Пашей). Музыкальная пятиминутка в 
исполнении Овчинниковых заметно оживила это мероприятие, одновременно придав ему нотку 
лиричности. 
       Людмила Романова рисовать любила с детства. Сегодня рядом с её картинами висят рисунки 
маленького Димы. И свободного времени у мамы с сыном просто нет: они занимают его совместным 
творчеством. 
       Семья Жалниных показалась мне чрезвычайно интересной. В ней у каждого абсолютно разные 
интересы: папа Сергей замечательно готовит, мама Светлана любит вязать и вышивать. Отдельного 
внимания заслуживает их сын Эдуард. Мальчик пишет стихи, но главная его страсть – это корабли. 
Макеты кораблей, собранные Эдуардом, занимают много места в квартире и не меньше – в его сердце. 
       «Мы можем всё» – под таким девизом проходила презентация Оксаны, Алексея и Владимира 
Мокроносовых. В творческой форме члены семьи рассказали друг о друге и о своих увлечениях, 
которых настолько много, что всё и не перечислить. 
       Семья Газизовых на празднике была представлена лишь своей женской половиной. И 
невооружённым взглядом можно было заметить, что основной интерес в жизни Ольги сегодня – это её 
маленькая дочурка. Чтобы вырастить из Ксюши разносторонне развитого человека, в семье делается 
очень многое. Хореографическое отделение, воскресная школа, дошкольное отделение «Ладушки» 
при ЦВР «Чайка», углублённое изучение английского языка – скажете, что это чересчур большая 
нагрузка для 4-летней девочки? Отнюдь. Малышка справляется со всем легко. 
       В семье Татьяны и Михаила Климовых четверо детей (четверо сыновей, если говорить точнее). И 
неудивительно, что всё свободное время родителей посвящено Тимофею, Антону, Данилу и Арсению. 
А устроенный ими мини-показ, на котором дети предстали в образах сказочных персонажей, доказал, 
что Татьяна обладает не только золотыми руками, но и богатой фантазией. 
       Завершили этот вечер весёлые конкурсы. И решив не портить праздничное настроение каким-то 
соревновательным моментом, организаторы не стали выделять никого особо, подарив подарки 
абсолютно всем. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

Уточнения. 

В статье «Российская олимпиада школьников в Реже: итоги», опубликованной в газете «Режевская 
весть» №7 от 23 января, были допущены опечатки. Среди городских школ, лидирующих по 
количеству призовых мест в предметных олимпиадах, на первом месте находится школа №2, на 
втором – школа №3, на третьем – школа №7. Среди сельских школ - впереди школа №13 (с. 
Черемисское), на втором и третьем месте соответственно школы №46 (пос. Озёрный) и №30 (с. 
Клевакинское). 



Фестиваль юных талантов. 

В реабилитационном центре «Подснежник» готовятся к фестивалю творчества детей с ограниченными 
возможностями. В нём могут принять участие все дети – инвалиды района, занимающиеся 
декоративно-прикладным и изобразительным искусством, литературным и музыкальным творчеством. 
Заявки на участие в конкурсе принимаются по адресу: ул. О. Кошевого, 11, телефон 3-36-75. 
Фестиваль состоится 19 марта. Его девиз: «Мы всё можем!». 
Соб. инф. 


